

Proyecto de construcción y equipamiento médico en el Subcentro de Salud de Joseguango Bajo

Con el esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y el presidente de la Junta Parroquial de Joseguango Bajo firmaron el contrato de donación para el proyecto de construcción de la nueva estructura del subcentro de salud y su equipamiento médico. El subcentro se ubica en la parroquia Joseguango Bajo en el cantón Latacunga, provincia de Cotopaxi.

El subcentro de salud dispone de un médico general y un odontólogo, pero la demanda del sector exige un servicio más completo como; ginecología, pediatría y laboratorio. Además, el espacio donde atiende a los pacientes actualmente es pequeño y no adecuado. Para solucionar estos problemas y otorgar las atenciones médicas más oportunas y adecuadas a la gente del sector, el proyecto consiste en construcción y equipamiento médico.

Monto total de donación: USD 106,351-
Firma de contrato: 1 de febrero de 2011

ACTUALIDAD



FIRMA DE CONTRATO Y ENTREGA DE CHEQUE

